
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和５年１０月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和５年１０月２８日（土） １０時３０分～１２時 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４７名、委任状２名（役員総数８９名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 報告事項 

(1) 12/3(日)文化フェスティバルについて 【事業部・岸本部長】  

  ・今後のスケジュールは１１月中旬にチラシ全棟配布予定。11/5が各街区運営サポート委員報告〆切で 

   11/19にサポート委員会を開催する。 

  ・リハーサル等当日のスケジュール及びスタッフの当日の留意点について説明した。 

  ・当初は１５組程度参加の想定だったが、より多く１９組、ゲスト出演２名を含め２１組が出演予定。 

その為終了は少し遅くなり１７時。先着順で予定数を超過の為、３組はお断りすることとなった。 

  

（２） 11/19(日)街路灯点検について 【環境部・金堂部長】 

 ※冒頭では 11/26(日)クリーン大作戦についてリーダ未報告街区の状況を確認した。 

・ 街路灯点検当日の活動要領・注意点について説明した。記録については街路灯のどこが切れているか 

判明できるように記載するよう依頼した（前回に不明の報告があった為）。 

 →街路灯に支障がある例とはどのような状況があるのか、という質問が出た。 

→樹木が覆いかぶさっている場合でも記録に残してほしい、と回答。 

  ・バラ園の街路灯については取り換え予定の旨、資料を配布し説明した。 

→リバーモール水路の LEDテープライトに切れているところが見受けられるとの指摘が出た。 

→神戸市港湾局が担当となるが、状況確認して対応していく、と回答。 

※役員会の最後に、改めて当日資料を忘れずに持参する事、及び一度昼間に担当地区のどこに街路灯が

あるか見てほしい点を伝えた。 

 

（３）  防災担当者会議について 【生活安全部・酒井部長】 

  ・ 11/18(土)防災担当者会議の議題となるブレーカーと非常水栓について、各街区の現状を調査して

報告することを説明した。 

・ 街区防災マニュアルを当日持参、自治会保管用は CDRで提出するよう依頼した。 

     

（４） 六甲アイランドだより・ふれあい会館ネット環境改善について 【広報部・安達部長、飯沼副部長】 

  ・ 六甲アイランドだより１０１号は 11/8(水)発行予定。 

・ふれあい会館ネット環境の改善計画について説明を行った。第１目標の回線速度の向上については対

応を完了した。 

（※審議事項）第２目標のセキュリティ対策強化について提案した。Fire Wall 等の基本概念と具体的

な接続対象毎の運用方法を配布資料で説明し、賛成多数で承認を得た。 

→ホール内有線 LANの範囲について質問が出た。 

  →大ホールが該当。LANは既設の為、設置工事の必要はなく追加負担も発生しない、と回答。 

 



（５） 一般会計・ふれあい会館会計の上半期決算報告について 【柏井副会長】 

  ・上半期の一般会計の収入は年間予定の５７％、支出は３３％の進捗となっている。 

  ・支出の進捗率が５０％未満の項目については、以下の通り年間では当初予定となる見込みと報告した。 

① 事業活動費・・・文化フェスティバル・街路灯点検・シティウォーク等行事で下半期支出予定。 

② 防犯防災活動費・・・警察官立ち寄り所の賃料を期末に一括計上予定。 

③ 助成金・・・RICライブラリーに下半期に支出予定。 

④ 修繕積立金・・・ふれあい会館特別会計に振替予定。 

⑤ 夏祭り会計負担費・・・夏祭り特別会計に振替予定。 

⑥ 時計修理費用・・・今後対応検討。 

  

  ・上半期のふれあい会館会計の収入は年間予定の７０％、支出は３１％の進捗となっている。 

  ・施設使用料収入の進捗は６７％と順調。支出は掃除機を購入したが他には特に報告すべき事項はない。 

 

（６） 自治懇について 【柏井副会長】 

  ・11/6(月)実施予定。要望事項は六甲アイランド CITY自治会が１３項目、六甲アイランド地域振興会 

   が６項目の計１９項目となった。 

  ・13 項目のうちハーバーハイウェイの ETC化、交差点・歩道付近の繁茂した雑草の除去、電線の地中化

の３項目については文書回答となった。 

  ・食品スーパーの存続については、今月トーホーストアの撤退が発表されたが、空いた店舗の後継等 

今後どのような対応になっていくのか、要望事項に残している。 

    

 

（７） その他報告事項  【宮脇会長】 

  ・ 神戸ファッションプラザの円盤状外壁にプロジェクションマッピングが来年３月末に整備される予定。

３企業からデザインの提案があり、神戸市から説明を受ける予定で、当自治会も採点をして決定と

なる。自治会では執行役員で委員会を設置して採点する予定と説明した。 

・ リバーモール及びイベント広場のルールとマナーについて、神戸市はピクトグラムを使った看板に変

更予定と配布資料で説明した 

→白抜きの目立つスペースにも英語表記を入れてはどうか、と提案があった。 

→そのように提案してみる、回答。 

・ 落書き調査の実施報告を行い、関係部署に対応を依頼していくことを説明した 

→そもそも落書き調査を実施したきっかけは何か、という質問が出た。 

→まちかどネットが年４回街歩きを実施しているが、今回落書きの状況を確認しよう、と初めて実施 

した。スクリーンに例示した落書きの個別の場所についても説明した。 

 

【作成日】 令和５年１０月２９日（日）  【作成者】 小山 徹   【議事録署名人】 宮脇 貴栄 


